

AMOREBIETA-ETXANO / El Centro Zelaieta duplica el número de usuarios colectivos en apenas un año

Un total de 93 colectivos y asociaciones ciudadanas utilizaron durante el pasado año las instalaciones del centro Zelaieta de Amorebieta para desarrollar su actividad cultural, social, formativa o deportiva. La cifra supone un incremento superior al 40% con respecto a los datos registrados en el ejercicio anterior, cuando se superó por poco el medio centenar.

La diversidad de asociaciones, que van desde organismos municipales a grupos culturales pasando por asociaciones vecinales, deportivas o sociales, empresas privadas y públicas e incluso cooperativas, potencia la capacidad de adaptabilidad y demuestra la pluralidad y versatilidad de un Zelaieta que nació con el único objetivo de promocionar, desarrollar y facilitar la actividad cultural y social de Amorebieta, aclaró el director de la fundación pública Ametx, Jon Atxa. Los que vienen se mantienen y atraen a otros colectivos, apuntó Atxa, quien recordó que todavía hoy se desconoce el funcionamiento del centro y las condiciones para el uso de sus instalaciones. En este sentido, informó de que, tras la solicitud previa -que bien puede hacerse en Zelaieta o bien vía página web-, es Amets quien tramita la demanda teniendo en cuenta el número de usuarios, el espacio y la disponibilidad. Las tarifas oscilan entre el euro por cada hora de uso de los locales de ensayo a los 90 euros por 60 minutos en el auditorio o la sala de conciertos. Son, sin duda, precios simbólicos, matizó.

La concejala de Cultura, Sara Chamizo, habló de cercanía, credibilidad y agilidad como señas de identidad de estos tres últimos años. En 2007, Zelaieta registró 102.561 visitas y 1.914 reservas para ensayos, conciertos, reuniones, uso del auditorio, de los cuatro talleres multidisciplinares, de locales culturales en donde Udalén, Forjadores, Dendariak o Escena desarrollan su actividad o de las dos salas de usos múltiples para actividades musicales, físicas, cursos de teatro, circo o ensayos de orquestas.

Reforma de locales

La biblioteca, con 70.700 visitas y 4.833 socios, contó con 676 nuevas altas de los cuales 190 han sido niños-as y 486 adultos, mientras que la sala de estudios, con una media de 23 estudiantes diarios, colgó el cartel de completo en los meses de exámenes. En cuanto al área de ludoteca y al Gazte Txoko, con 10.266 y 12.898 usuarios respectivamente, fueron objeto de importantes reformas. Además, se contabilizaron quince muestras en la sala de exposiciones, 2.534 consultas en la oficina de información juvenil y 1.341 visitas a la Oficina de Vivienda.

El máximo representante de la Fundación Ametx subrayó el esfuerzo del pasado año por equilibrar el uso de Zelaieta que ha supuesto un incremento de actividades en horario matutino. Más de 1.500 zornotzarras tomaron parte en alguno de los cursos que ofertaron Ametx, Udalén, Ociobide y Uztarri Kultur Elkartea, este último dirigido a familias inmigrantes para el aprendizaje de euskera.